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	В работе рассмотрены перспективы создания с помощью 3D-печати систем планарных микроразмерных каналов, обеспечивающих управляемый массоперенос функциональных соединений на поверхностях пленок полиэтилентерефталата (ПЭТФ), обработанных газовой смесью фтора и кислорода. Показано, что обработка ПЭТФ приводит к улучшению смачиваемости полимера и возрастанию поверхностной энергии и, как следствие, способствует увеличению направленного движения жидкости вдоль сформированных каналов.
	The paper discusses the prospects for creating with the help of 3D print ng systems of planar microdimensional channels that provide controlled mass transfer of functional compounds on the surfaces of polyethylene terephthalate fi lms treated with a gas mixture of fl uorine and oxygen. It is shown that the processing of PET leads to an improvement in the wettability of the polymer and an increase in the surface energy and, as a result, increases the directional movement of the fl uid along the formed channels.
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	Ефремов Н.Ф., Канаичева А.В. Возможности экструзионных установок получения рукавных пленок ПЭВД с большой продольной вытяжкой. ― С. 13‑20.
	Efremov N.F., Kanaicheva A.V. The possibility of extrusion plants producing blown film of LDPE with a large longitudinal hood. ― P. 13‑20.

	
	Установлено, что при производстве рукавных пленок полиэтилена высокого давления (ПЭВД) с большой продольной вытяжкой расплава в экструзионной установке Кг = 7,2-12,4 можно получать тонкие пленки высокой прочности. В них возникает анизотропия, которую характеризует параметр агрегата раздува рукава Кат от 2,77 до 3,65. Он в 1,8 раз превышает анизотропию прочности пленок Каσ. При одноосном растяжении таких пленок в поляризованном свете наблюдается появление изохром, пропорционально связанное с величиной Кат.
	It is established that in the production of HDPE bag fi lms with a large longitudinal melt extraction in the extrusion plant Kg = 7,2-12,4, it is possible to obtain thin films of high strength. One is the which characterizes the parameter of the hose blow Assembly Kat from of 2,77 to 3,65. It is 1,8 times higher than the anisotropy of strength of Kaσ films. Under uniaxial stretching of the fi lms in polarized light there is the appearance of izokhrom proportionally associated with the size of the Kat.
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	Кондратов А.П., Куликов Г.Б., Назаров В.Г. Агрегат для допечатной активации поверхности эластичных полимерных пленок циклической одноосной деформацией. ― С. 21‑28.
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	Разработана принципиальная схема агрегата нового способа допечатной подготовки эластичной полимерной пленки для технологических процессов “roll to roll”. Агрегат обеспечивает активацию поверхности пленки путем ее предварительной циклической одноосной деформации и последующего натяжения при печати или обработке химическими реагентами. Процесс основан на использовании эффекта тиксотропного размягчения деформируемых эластомеров Патрикеева-Маллинза, особенностях надмолекулярной структуры жесткоэластических полимеров и явлении механической активации полимераналогичных превращений полиолефинов при химической модификации поверхности.
	A schematic diagram of the assembly of a new method of prepress preparation of an elastic polymer film for technological processes "roll to roll" has been developed. The unit provides the activation of the film surface by its preliminary cyclic uniaxial deformation and subsequent tension during printing or processing with chemical reagents. The process is based on using the effect of the thixotropic softening of deformable Patrikeev-Mullins elastomers, the features of the supramolecular structure of rigid-elastic polymers and the phenomenon of mechanical activation of the polymer analogous transformations of polyolefins during chemical modification of the surface.
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	Кулагин И.В., Токмаков Б.В. Применение программного модуля apm dynamics для кинематического исследования привода боковых ножей резальной машины. ― С. 29‑34.
	Kulagin I.V., Tokmakov B.V. The using of apm dynamics for kinematic study of the drive mechanism of side knives of three-knife trimmer. ― P. 29‑34.

	
	Рассмотрена возможность применения программного модуля APM Dynamics для кинематического исследования реальных механизмов на примере механизма привода боковых ножей трехножевой резальной машины. Приведено сравнение полученных в APM Dynamics результатов c экспериментальным и с аналогичным теоретическим, проведенным с помощью формул теории механизмов и машин, исследованиями данного механизма.
	It examines the possibility of using software module АРМ Dynamics for kinematic study of real mechanisms. For example was considered the drive mechanism of side knives of three-knife trimmer. A comparison of the results obtained in АРМ Dynamics c experimental and similar theoretical, carried out using the formulas of the theory of mechanisms and machines, studies of this mechanism.
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	В статье рассматривается задача управления печатными свойствами бумаги методами факторного анализа для достижения заданных свойств, в том числе с учетом использования бумаги в качестве подложки для изготовления изделий печатной электроники. Применение метода анализа «каменная осыпь» позволило доказать обоснованность объединения влияющих факторов в три группы: показатели структуры поверхности бумаги, параметры объемного взаимодействия красок (функциональных композиций) с поверхностью бумаги и особенности распределения красок (функциональных слоев) по ней. Первая группа факторов управляет показателями растискивания элементов и оптической плотностью оттиска, вторая группа определяет выделяющую способность бумаги и скольжение при печати, третья группа влияет на показатели разрешающей способности оттисков, воспроизводимости микроразмерных элементов (микротекста) и контраст печати. Выявленные факторы позволяют упростить принятие решения. В результате анализа комплекса параметров технологического процесса - состава по волокну, наполнению, поверхностной обработке и проклейки в массе - получена бумага с улучшенными печатными свойствами. Внесены корректировки в технологию изготовления бумаги для офсетной печати в условиях УП «Бумажная фабрика» Гознака. Анализ качества управления проведен на основе интегрального метода, уровень достоверности составил 92 %.
	The article deals with the problem of controlling the printing properties of paper by factor analysis methods to achieve the specified properties, including the use of paper as a substrate for the manufacture of printed electronics. Application of the method of analysis "stone scree" allowed to prove the validity of combining the influencing factors in three groups: indicators of the structure of the paper surface, the parameters of the volumetric interaction of paints (functional compositions) with the surface of the paper and the features of the distribution of paints (functional layers) on it. The first group of factors controls the parameters of the elements and the optical density of the print, the second group determines the ability to allocate paper and slide when printing, the third group affects the resolution of prints, reproducibility of micro-sized elements (microtext) and print contrast. The identified factors make it easierto make a decision. As a result of the analysis of the complex parameters of the technological process-the composition of the fiber, filling, surface treatment and sizing in the mass-obtained paper with improved printing properties. Adjustments were made to the technology of manufacturing paper for offset printing in the conditions of IUE "Paper Mill" Goznak. The analysis of management quality is carried out on the basis of the integral method, the level of reliability was 92 %.
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	Бирюков В.А., Ливсон М.В. Интерактивные платформы как инновационное направление развития медиаэкономики. ― С. 44‑51.
	Biryukov V.A., Livson M.V. Interactive platforms as innovative direction of development of media economy. ― P. 44‑51.

	
	В работе рассмотрены отличия технологий доставки видеосигнала от провайдера контента на устройство пользователя (ОТТ, IPTV), с помощью которых в настоящее время предоставляются видеоуслуги через Интернет, даны их характеристики. Представлен обзор российского рынка телевидения на интерактивных платформах, структура выручки и доходов по платной модели в сегменте ОТТ-видеосервисов. С учетом современных тенденций рынка и возрастающих запросов пользователей в персональном интерактивном телевидении предлагается создание платформы, использование которой предоставляет ее пользователям инновационные возможности телесмотрения и расширенные сервисы.
	In work differences of technologies of delivery of video signal from provider of content on the device of the user (OTT, IPTV) by means of which video services on the Internet are provided now are considered, their characteristics are given. The review of the Russian market of television on interactive platforms, structure of revenue and income on paid model in a segment of OTT-video services is submitted. Taking into account current trends of the market and the increasing inquiries of users in personal interactive television creation of the platform which use gives to its users innovative opportunities of TV viewing and broader services is offered.
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	Губанова Н.В., Бескоровайная С.А. Подходы к пониманию управления корпоративной социальной ответственностью. ― С. 52‑55.
	Gubanova N.V., Beskorovaynaya S.A. Approaches to understanding of corporate social responsibility management. ― P. 52‑55.

	
	Одной из важнейших задач современного бизнеса является повышение репутации компании в глазах заинтересованных в ней сторон, в качестве которых выступают как внутренние, так и внешние участники бизнес-процессов. Для корректного использования концепции корпоративной социальной ответственности в практической деятельности отечественных предприятий медиабизнеса необходимо создать единый методологический аппарат, что и стало основной целью представленной статьи, для достижения которой проведен анализ существующих подходов к пониманию данного понятия и предлагается его авторская трактовка.
	One of the most important tasks of modern business is to increase the reputation of the company in the eyes of its stakeholders, which are both internal and external participants in business processes. In order to correctly use corporate social responsibility in the practical activities of domestic enterprises, it becomes necessary to create a single methodological apparatus, which became the main goal of the article. To achieve this goal, the article analyzes access to understanding this concept and suggests its author's interpretation.
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	Исаева О.Г., Кублашвили О.В., Шелыгов А.В. Популяризация научного контента как направление издательской деятельности: экономический аспект. ― С. 56‑61.
	Isaeva O.G., Kublashvili O.V., Shelygov A.V. Popularization of scientific content as a direction of publishing activity: economic aspect. ― P. 56‑61.

	
	В статье рассматриваются особенности издательской деятельности с позиций поддержания ее конкурентоспособности и обеспечения достижения коммерческого результата, специфика издательской продукции. Анализируется спрос на научно-популярный контент, способы его подачи, научные области, представляющие наибольший интерес для потребителя, исследуются факторы, определяющие спрос на научно-популярный контент как результат издательской деятельности организации.
	The article deals with the peculiarities of publishing activity from the standpoint of maintaining its competitiveness and ensuring the achievement of commercial results, the specifics of publishing products. The authors analyze the demand for popular science content, the ways of its presentation, scientific areas of greatest interest to the consumer, examines the factors that determine the demand for popular science content as a result of publishing activities of the organization.
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	В статье рассматриваются организационная и функциональная модели Независимой системы квалификации, подходы к созданию советов по профессиональным квалификациям, анализируются возможности и риски системного развития рынка квалификаций.
	The article contains the organizational and functional models of the Independent Qualification System, approaches to creating professional qualification councils, analyzes the opportunities and risks of the systemic development the qualifications market.
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	Filonova A.S., Stepanova G.N., Gubanova N.V. 
Information policy as a factor of increasing the efficiency of the media business in the digital environment. ― P. 77‑83.

	
	В статье рассмотрены направления разработки информационной политики медиаорганизации. Отдельное внимание уделено факторам возникновения репутационного кризиса и противодействия ему. Представлен анализ основных направлений в деятельности медиаорганизаций в условиях репутационного кризиса. В статье уделено внимание изучению основных инструментов информационной политики медиаорганизации и вопросам управления репутацией в сети Интернет.
	In the article the directions of development of information policy of the media organization are considered. Special attention is paid to the factors of the reputational crisis and its counteraction. The analysis of the main directions in the activity of media organizations in the conditions of reputation crisis is presented. In the article attention is paid to the study of the basic instruments of information policy of the media organization and the management of reputation in the Internet.
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